



Betreff

S-Bahn-Verschwenk: Erörterungstermin 05./06. Juli 2011

I. Beschluss

Gremium

Datum

Sitzungsteil	öffentlich	Abstimmungsergebnis				
		einst.	mit Mehrheit		Ja-Stimmen	Nein-Stimmen
			angen.	abgel.		
		X				

Resolution zur S-Bahn-Frage

Die Stadt Fürth unterstützt den Bau der S-Bahn von Nürnberg nach Bamberg nach wie vor. Im Interesse einer zukunftssicheren, volkswirtschaftlich sinnvollen Ausbaulösung bekräftigt die Stadt Fürth jedoch ihrer in wenigen Wochen 18 Jahre alt werdende Ablehnung des S-Bahn-Verschwenks im Planungsaufstellungsabschnitt Fürth-Nord vom 21.07.1993, die der Bahn am 26.07.1993 bekannt gemacht wurde.

Eine S-Bahn entlang der Bestandsstrecke könnte längst in Betrieb sein. Neueste Berechnungen der Stadt Fürth und ihrer Gutachter zeigen, dass auch die Bündelungslösung ein Nutzen-Kosten-Verhältnis deutlich über 1,00 erreicht. Damit ist aus Sicht der Stadt Fürth auch diese S-Bahn-Lösung mit Bundesmitteln förderfähig.

Die Stadt Fürth appelliert an alle Beteiligten, den Weg frei zu machen für eine Lösung der Vernunft, die zudem die einmalige Chance bietet, von einem breiten Konsens getragen zu werden.

Die Stadt Fürth wird die Bahn im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei einer solchen Lösung aktiv unterstützen.

II. Eintrag in die Niederschrift

SP-Nr.

III. Ref.V/ZSt zur Fertigung von Abdruck(en) mit Anlage für
SpA/Vpl

IV. Ref.V/ZSt zur Dokumentationsablage

Fürth, zum 29.06.2011

Unterschrift der/des Vorsitzenden